



EL SENADOR ENRICO REITERÓ SU RECLAMO PARA QUE SE CONCRETE LA OBRA DE DEFENSA HÍDRICA EN MELINCUÉ

Description



Cabe recordar que esta obra fue licitada en dos oportunidades; en el año 2019 con adjudicación y rescisión de contrato y posteriormente, en el año 2021, del cual está pendiente la adjudicación. Durante el 2020, el equipo técnico de la Secretaría de Recursos Hídricos estuvo trabajando en las adecuaciones al proyecto originalmente licitado, conjuntamente con la empresa adjudicada, logrando la aprobación de estas adecuaciones, pero, por diversas razones jurídicas el gobierno provincial rescindió el contrato y comenzó un nuevo proceso licitatorio.

En este sentido, Enrico comentó: “Hoy, habiendo transcurrido más de 600 días desde la aprobación del proyecto modificado, sigue pendiente la adjudicación de la obra con todos los problemas que se generan por el transcurso del tiempo; en cuanto a lo administrativo porque el presupuesto ya está desactualizado y en lo que respecta a la obra, la ausencia de la misma deja expuestos a todos los vecinos de la localidad a sufrir inundaciones como las que ya ocurrieron por falta de este tipo de obras hídricas”.

> Detalles de la obra

La obra por la que el Senador está reclamando consiste en el alteo de los bordos perimetrales del canal aductor en la desembocadura con el canal San Urbano y, como complemento a los bordos, se proyecta el alteo del camino rural perpendicular al canal, el cual funcionaría como contención al posible rebalse del canal generando un reservorio preventivo de crecidas y retardador de desborde.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

21 marzo, 2022

Author

administrador